

## HolidayCheck

 holidaycheck.at


Hotelbewertungen & Urlaubsbilder. Das Original seit 2001. checken!

## Adrenalin ist bereits am Kochen



4 Bilder ▶

### David Schöfbeck brennt darauf die neue MX-Saison zu eröffnen

Der Zweite des Auner-Cups 2012 will sich heuer in seiner zweiten Saison in der MX2-Staatsmeisterschaft wieder von seiner besten Seite zeigen.

Der Youngster aus Horn hat die motocrossfreie Zeit sehr intensiv für das Aufbauen der Grundkondition genutzt. David spulte jede Woche rund 20 Trainingsstunden neben dem Pendeln nach Wien in der Kraftkammer,

Dauerläufen und Mountainbikeausfahrten herunter, um für die 25 Rennminuten plus zwei Runden bestens gerüstet zu sein.

Die Witterung des heurigen Winters kam der Vorbereitung auch wirtschaftlich entgegen, da die Motocrossbahnen in Österreich heuer extrem zeitig öffnen konnten und so ein Training in Italien überflüssig wurde.

Für den wohl härtesten Motorsport auf zwei Rädern ist es unerlässlich, in einer Topverfassung zu sein, daher wurde das Konditionstraining von Dr. Erich Weghofer gezielt geleitet, damit Wünsche wahr werden.

Für die Saison 2014 verfügt David mit dem neuen Team Greenergy über perfekte Voraussetzungen, um seine sportlichen Ziele auch umsetzen zu können. Er will heuer sein Talent sowohl in der MX-Masters als auch in der MX2-ÖM zeigen. Ziel ist es, heuer eine konstant gute Leistung zu bringen.

